

Zu Fuß zur Schule



Liebe Eltern,

jedes Jahr im September/Oktober nimmt die Grundschule Worfelden im Rahmen der gleichnamigen Aktion des Kinderhilfswerks zwei Wochen lang unter dem Motto „Zu Fuß zur Schule“ an der GS Worfelden teil. **Der genaue Termin in diesem Jahr ist: Montag, 09.10. – Freitag, 20.10.2023.**

Diese Aktion verfolgt mehrere Ziele:

Unter anderem sollen die „Elterntaxis“ minimiert, die Kinder in ihrer Eigenständigkeit unterstützt und die Gesundheit gefördert werden. Außerdem lernen die Kinder, dass es mit Freund/Freundin, Klassenkamerad/Klassenkameradin oder einfach mit anderen Kindern den Schulweg zu laufen viel mehr Spaß macht. Zudem üben und verinnerlichen die Schülerinnen und Schüler die Verkehrsregeln und lernen andere Verkehrsteilnehmer wahrzunehmen und auf diese zu reagieren.

Voraussetzung ist, dass die Kinder laufend zur Schule kommen und diese, wenn möglich, auch laufend wieder verlassen.

Wir Lehrer werden im Unterricht in diesen Wochen die Kinder gezielt bei dem Thema begleiten und unterstützen (z.B. durch das Sammeln von Stempeln, unterschiedlichen Arbeitsmaterialien, etc.) und hoffen, dass auch Sie ihren Teil dazu beitragen und ihr Kind beim Laufen in die Schule in positiver Weise „mitziehen“. Nur wenn Eltern und Schule an einem Strang ziehen, können wir oben erklärte Ziele auch nachhaltig erreichen.

Informationen zu dem Thema finden Sie auch unter:

[Zu Fuß zur Schule und zum Kindergarten | Deutsches Kinderhilfswerk \(dkhw.de\)](https://www.dkhw.de)

Vielen Dank und herzliche Grüße,

Manuela Pöhland, Schulleitung GS Worfelden